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1. 施設に訪問してみてどうでしたか？

回答数 回答率

10 62.5%

6 37.5%

0 0.0%

0 0.0%

0 0.0%

計 16 100.0%

感想やご意見等

勉強になりました。

有料老人ホームで要介護度の重い方がいてびっくりした。

普段うかがうことのできない施設、その場の職員から、説明を聞けて、大変参考になった。

現場故に色々な問題もあるでしょうが、活気もあって頼もしい。

其体的な質問ができてありがたかった。

それぞれ施設によって目的が違うことを見ることができてよかった。

老人保健施設は真新しく、まるでホテルのような施設でした。利用者の写真が多く、また絵も飾られていて

とても癒されました。

交通の便利さや建物・構造による違いを感じ、もし自分だったらこの施設に入りたいか？と思いながら見学

させていただきました。やはり毎日穏やかに暮らせればいいと思いましたが、認知症になったら自分の意思な

く施設に入ることになるのだろうと感じた見学でした。

その施設での考え方や利用されている方への対応の仕方がよくわかりました。とてもわかりやすく丁寧に説

明を受けました。

無回答

大体わかった

申込者

アンケート集計結果

出席者

アンケート提出数

アンケート提出率

よくわかった

数年に1回程度、実際の現場を見る機会はあっていいと思う。見て気づくことも多い。

裁判所も見学させてほしい(市民後見に関する部分)。少人数制でよかった。

有料老人ホームと介護老人保健施設の違いがよくわかりました。老健の取り組みは新しいものが多く参考

になりました。心なしか利用者もいいお顔をされていました。

施設のスタッフの皆さん大変若い方々が多くて結構であるが、生活年齢の高い利用者の思いを十分に反

映できているのか・・・。中堅の職員やそれ以上の方々との情報交換が十分になされているのか不安があ

る。災害・防犯灯の設備は不安を感じました。

施設によって差があることが分かった。

あまりわからなかった

全くわからなかった



平成28年度フォローアップ研修②

２．施設訪問について、またフォローアップ研修でやりたいと思いますか？

回答数 回答率

16 100.0%

0 0.0%

0 0.0%

0 0.0%

0 0.0%

計 16 100.0%

◎

自分の将来のためにもとても参考になりました。

施設見学があったら参加していきたい。できる限り参加するようにする。本日はありがとうございました。

定期的にフォローアップ研修を受けることができ、参加することでスキルの維持ができる。

職員の笑顔が大事だと感じた。各部門に特化した専門職の意見を聞いてみたい。

グループホームを含め、各施設により、要介護3以上でも利用している方の特徴が随分と違う施設がある。

フォローアップ研修では、良いホームを見学していますが、許可があれば「ひどい」ホームも見学してみたい。

施設で働いているのでいろいろな施設を見学する機会を得られてとても参考になります。

特別養護老人ホームとケアハウス等いろいろ行ってみたいです。

お風呂等、比較することができてよかった。

実際に利用者が生活しているところにいけるのはありがたいと思う。機会を設けていただきありがたい。

継続的に他の施設も見たい。今回は比較的新しい施設であったが、そうでない施設や、対応策等を聞い

てみたい。

施設見学の機会はなかなか無いのでとても勉強になります。施設によって職員の対応や雰囲気が違うのが

伝わり、入居者の方と触れ合えるのでいいと思いました。

準備等大変ですね。今後ともよろしくお願いいたします。

知らない施設も多くあるので、今後の勉強になると思う。

フォローアップ研修に関する要望・意見等

わからない

無回答

感想やご意見等

違うところももっと見てみたい。／また訪問したいのでお願いします。

障害者の施設も見れたらいいなと思う。／知的障害者のグループホーム等を見てみたい。

施設ごとに特色の違いを見たい。

また訪問したい

あまり訪問したくない

いろいろな施設を見学して、被後見人に適した施設を選択する幅が広がると思う。

別種類の施設を見学したい(話を聞く研修よりいい)。

福祉関係の人と素人の人、参加者のレベルを合わせた方がいいと思う。質問や会話が専門的でついてい

けない時がある。

詳しい説明があるとよかった。

施設だけでなく、実際の後見活動の様子も見たかった。市民後見人の活動を見てみたい。

時間にゆとりがあり、いろんな話を聞くことができてよかったです。施設見学、次回もお願いします。

訪問したくない


